

学校だより（冬休み号）

廿日市市立大野西小学校



～子どもたちの Well-being を高める学校～

TEL :0829-55-2013 FAX:0829-54-0472

e-mail : ononishi-e-soshiki@hatsukaichi-edu.jp

ホームページ: <http://www.hatsukaichi-edu.jp/ononishi-e/>



令和6年12月23日 発行

学校のために～貢献～

6年生は、総合的な学習の時間を通じて、福祉について学んでいます。自分から進んで「誰かのために」「役に立ちたい」という気持ちで行動することを目標に掲げて、2学期の集大成として、学校のためにできる活動に取り組みました。

廊下に右側通行をするためのテープをはったり、側溝の土をさらったり、リトルティーチャーとして学習のサポートに回ったりと力を尽くしてくれました。



困っている時の手助けは、相手にとっても自分にとっても幸せな気持ちを生み出します。力を合わせてやり遂げることも、とても良い経験になります。学校のために、学校みんなのためにありがとう6年生！！

昔遊び～地域とともに～

1年生は、地域の方に来ていただいて昔の遊びを教えてもらいました。遊んだことのあるものばかりではなく、初めて経験するものもありました。最初はうまくできずに困っている様子も見られました。しかし、人に聞いたり、遊び方やルールについて考えたりするうちに、少しずつ改善している姿が見られました。練習したり、技を習得したりするだけでなく、みんなで遊ぶために大切なことを考えながら、教え合ったり、対戦したり、技に挑戦したりと楽しみ方を工夫していました。



地域の皆様、今学期もたくさんの支援に来校していただきありがとうございました。2年生の九九も上達しました。大変お世話になりました。

1月の予定（16日まで）

日	曜	1月
1	水	元日 年始休業
2	木	年始休業
3	金	年始休業
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	3学期始業式 給食開始
8	水	
9	木	委員会
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	読み聞かせスタート 名札販売日
15	水	廿日市市学力調査
16	木	クラブ



PTA親善球技大会

12月1日（日）に廿日市市PTAの親善球技大会が行われました。競技種目は、パタンクとフラバールボールバレーです。大野学園として、PTAの方と小・中学校の教職員とで今年も参加しました。球技大会は保護者の方と教職員がスポーツを通じて交流出来る貴重な機会でもあります。なんと今年は、フラバールボールバレーの部で優勝！を飾りました。保護者の皆様、ぜひ、来年は誘い合わせてご参加下さい。

諸費振替日について

1月以降の諸費振替について、次のように変更しますのでよろしくお願いいたします。

○1月⇒振替なし

○2月5日（水）給食費・教材費を振り替えます。

※給食費・教材費は精算額となります。金額については、学校から1月下旬までにはお知らせします。2月が最後の諸費振替となります。よろしくお願いいたします。（再振替は15日です）

*緊急（事故や入院等）の場合は、

学校（55-2013）へ連絡をお願いいたします。（8:00~17:00）

12月28日（土）～1月5日（日）の間、学校は年末年始休業となり閉庁します。

その期間に緊急に学校へ連絡することがあれば、廿日市市役所に連絡してください。

（代表）20-0001

子ども達が楽しみにしているクリスマスやお正月がある冬休み。子ども達は、家庭・地域で生活をする事になります。冬休みは、お年玉をもらったり、夜更かしをして過ごしたりする機会が増えることが予想され、お金の使い方や生活リズムの乱れなどが心配されます。

冬休み中の生活で気を付けることについては、子ども達に「冬休みのくらし」についてプリントを配って説明をしていますが、ご家庭でも安全で有意義な夏休みを過ごせるようお子さんと話し、ご指導をお願いします。

<p>ケガや事故に注意</p>	<p>お金の使い方に注意</p>	<p>正しい生活リズムですごそう</p>	<p>インフルエンザや風邪を予防しよう</p>
------------------------	-------------------------	-----------------------------	--------------------------------

今年も保護者の皆様、地域の皆様には、本校教育に多くのご支援ご協力をいただき、ありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。

皆様、よいお年をお迎えください。

